
Club Finanzthread
Beitrag von „JethroGeng“ vom 14. Oktober 2019, 15:23

Zitat von papahippie 

Aha, nur die Hälfte verstanden, aber dafür doppelt so schlau dahergeredet?

Es ging (zumindest mir) um Zweierlei:

Erstmal muß von den Transfererlösen so viel übrig bleiben, daß nach vernünftiger
Betrachtung auch im laufenden Geschäftsjahr ein positives Ergebnis rauskommt. Den
Gedanken hatte offensichtlich auch unser Finanzvorstand, weshalb er bestätigt hat,
daß ohne größere Sondereffekte das laufende Jahr auch mit einem Plus abschließen
sollte. So abwegig kann das also nicht gewesen sein.

Zweitens fallen die höheren Personalkosten füe den Staff ja jedes Jahr und nicht nur
heuer an, da muß dann geschaut werden, daß unser Personal auch aus dem laufenden
Geschäftsbetrieb finanziert wird und nicht Transfererlöse zur Finanzierung generiert
werden müssen. Auch daran hat der Herr Rossow gedacht und ausdrücklich bestätigt,
daß zur Finanzierung des Etats im laufenden Jahr kein Transferüberschuß nötig ist.

Heißt das jetzt, daß der Rossow auch ein Unterbelichteter ist, weil er sich offensichtlich
die gleichen Fragen gestellt hat?

Alles anzeigen 

Blondchen halt 
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